
Erzgebirge Aue
Beitrag von „biertester“ vom 16. Mai 2018, 13:40

Das stimmt. Der KSC sollte schon in die 2. Liga, aber ich halte es eher mit den Auern.

Es wäre alles soviel einfacher, wenn die fürther in die Rele gegangen wären. 
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